



Mairie
de
Quilly

Stade Henri Rousseau



Terrain de football de Quilly
© Mairie de Quilly

- › Henri ROUSSEAU fut le Premier Président de l'A.S. Quilly en 1961 et cela pendant 14 ans.

Fort de son expérience au club de Guenrouët, il créa celui de Quilly.

Bien entouré et aidé d'une équipe de bénévoles, il ne ménagea pas ses forces en créant le terrain de football et des vestiaires en bois.

Henri exerçait la profession de forgeron sur la Commune. D'ailleurs, toute l'intendance relative au club se trouvait à la forge.

Lors des matchs du dimanche, Henri effectuait les cents pas le long de la ligne de touche, le visage blême, attendant avec impatience le coup de sifflet final.

C'était un passionné, un « amoureux » de son Club.

- › La Ligue de Football de Loire-Atlantique le décora le 23 Juillet 1972.

Malheureusement, Henri dût faire front à des problèmes de santé. L'amour intact pour son club l'accompagnait tous les dimanches au match en fauteuil roulant. Il était fier de ses jeunes qui le saluaient avant chaque match.

Henri nous a quittés en juillet 1980. Certains de ses amis bénévoles l'ont rejoint depuis.

- › Aujourd'hui, d'autres bénévoles poursuivent la route tracée par Henri et ses amis.

La nomination du stade de Quilly « STADE HENRI ROUSSEAU » est une logique reconnaissance du travail effectué par tous les bénévoles d'hier et d'aujourd'hui.